

### **Keine Stimme mehr bei e.on**

Obernkirchen. Für die Rekultivierung von Industriebrachen solle sich die Stadt Obernkirchen um EU-Mittel bemühen, so der Vorschlag des Vorsitzenden der CDU/WGO-Gruppe, Martin Schulze-Evert, bei der jüngsten Sitzung des Ausschusses für Finanzen, Organisation und Personal. Dieser beschloss ferner, das Stimmrecht der Stadt bei der Hauptversammlung des Energieversorgers „e.on Westfalen Weser AG“ auf die Hauptverwaltungsbeamten der Städte Paderborn und Herford zu übertragen. Zur Kenntnis genommen wurden die umfangreichen Richtlinien, die von der Landesregierung in Niedersachsen zur Prävention und Bekämpfung der Korruption bei Behörden und Einrichtungen des Landes beschlossen wurden. Danach ist es nötig, dass der Rat der Bergstadt grundsätzlich seine Einwilligung zur Annahme von Sponsoringleistungen gibt. Sie müssen zudem künftig auf den Internetseiten der Stadt ausgewiesen werden. Die neuen Richtlinien sollen dem Schutz und der Sicherheit der städtischen Mitarbeiter im Umgang mit Korruptionsgefahren dienen. sig

### **Besuch aus Partnerkreis**

Obernkirchen. Für den kommenden Sommer haben sich zwei Schulleiter aus Südafrika in der Bergstadt angekündigt. Sie kommen aus dem evangelischen Kirchenkreis Devhula-Lebowa, der seit drei Jahrzehnten eine enge Partnerschaft mit dem Kirchenkreis Grafschaft Schaumburg unterhält. Das Kirchenvorstandsmitglied Angela Stiepermann, seit 1994 zuständig für die Kontakte mit der Gemeinde Vhuilafuri an der Grenze zum afrikanischen Nachbarland Simbabwe, wird den Besuch von John Malada (59) und Phineas Thangavhuelelo (63) betreuen, die vom 26. Juni an für drei Wochen nach Obernkirchen kommen werden. Die beiden Pädagogen kommen zwar als private Gäste nach Deutschland, wollen aber nach eigenen Angaben während des Aufenthaltes in der Bergstadt viele Menschen, Gemeindegruppen sowie öffentliche Einrichtungen im Umfeld kennenlernen. sig

### **„Familientag“ im Optic Center**

Obernkirchen. Am 1. Mai bietet das Optic Center Schaumburg, Vehlener Straße 106 in Vehlen, von 11 bis 16 Uhr eine Aktion in den eigenen Räumen für die ganze Familie an: Neben einer Fotogalerie, einer Vernissage, Mode für verschiedene Geschmäcker, Kosmetik, für die Kleinen eine Kinderhüpfburg und Kinderschminken sowie verschiedenen kulinarischen Genüssen wird auch eine Tombola zu einem karitativen Zweck veranstaltet. Der Hauptgewinn ist ein Wochenende mit einem Jaguar XK, die Auslosung erfolgt um 14 Uhr. r

### **Eier-Verkauf in „Berghütte“**

Krainhagen. Buntstifte, Flüssigfarbe, Essigwasser, jede Menge weiße, gekochte Eier und etwa 20 kreative Kinder: Das waren die Zutaten für einen Nachmittag in den Krainhäger Bürgerstuben, bei dem Kinder passend zur nahenden Osterzeit jede Menge Eier anmalten und färbten. Bis zum Osterfest sollen die angemalten Eier in der „Berghütte“, Am Freizeitzentrum 1 in Krainhagen, für 50 Cent pro Ei verkauft werden. Der Erlös geht an den Kindergarten-Förderverein „Plumpaquatsch“ – also an den Krainhäger Kindergarten zurück. „Es muss mehr für Kinder getan werden – und Ostereier anmalen ist für sie sowieso etwas Schönes“, erklärt Berghütten-Betreiber Thilo Hübner. r

### **Einradkurs: Neue Termine**

Obernkirchen. Aufgrund der positiven Resonanz der Einrad-Kurse im letzten Jahr bietet der Obernkirchener Kneipp-Verein auch in diesem Jahr wieder verschiedene Kurse an, zu denen die bisher veröffentlichten Termine und Orte allerdings nicht mehr gültig sind. Die Kreissporthalle steht für Einradkurse nicht mehr zur Verfügung, stattdessen finden die Kurse in der Grundschulturnhalle am Kammweg statt. Die Kurse finden am Sonntag, 19. April, von 13 bis 15 Uhr, am Sonntag, 26. April, von 13 bis 15 Uhr, am Sonnabend, 9. Mai, Uhrzeit nach Absprache, und am Sonnabend, 16. Mai, von 10 bis 12 Uhr statt. Weitere Informationen bei Stephan Radecke, Telefon (0 57 21) 20 79. r

### **Gymnastik für die Wirbelsäule**

Obernkirchen. In diesem Jahr finden beim Kneipp-Verein Obernkirchen wieder Kurse zur Wirbelsäulengymnastik statt. Übungsort ist immer das Forum der Grundschule am Kammweg in Obernkirchen, die Kurse III und IV beginnen am 20. April und finden jeweils montags statt. Sie umfassen neun Übungseinheiten à 45 Minuten. Kurs III beginnt um 16.30 Uhr, Kurs IV beginnt um 17.15 Uhr. Bei den Kursen handelt es sich um eine Gymnastik für die Wirbelsäule und den Schultergürtel mit Musik, Hocker und Handgeräten. Sie beinhaltet eine Spannung und Entspannung mit konzentrierter Atmung. Die Leitung hat Barbara Svenson. Nähere Informationen gibt es bei Barbara Svenson unter Telefon (0 57 24) 83 89. r